
AO EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES 

SR. MÁRCIO MAXIMINO BORTOLOTO 

DESCANSO – SC 

 

 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº 07/2018 

 

O Vereador que subscreve o presente Requerimento, na forma 

regimental, requer, após aprovado seja encaminhado ao Excelentíssimo Prefeito 

Municipal, a fim de que informe a esta Casa Legislativa o seguinte: 

 

a) Quais os métodos estão sendo tomado referente às melhorias já solicitadas, 

consideradas de extrema necessidade, na estrada geral de acesso á Lª Taquá 

até a Lª Matão? Sugerida na Indicação Nº 91/2018, a fim de disponibilizar aos 

moradores desta localidade um acesso de qualidade; 

 

b) Se a Indicação Nº 91/2018 já esta sendo providenciada, informe quais as 

medidas/métodos se procederam? Caso contrário, informe se já possui 

estimativa de realizar estas melhorias solicitadas, indicando o cronograma da 

respectiva secretaria, haja vista, que a trafegabilidade está muito precária, 

inclusive para acesso com máquinas agrícolas e outros. 

 

 

Salão Nobre Prefeito Ângelo Bedin, 

Descanso – SC, 20 de setembro de 2018. 

 

 

Vereador (autor) Denilso Francisco Vicentin 
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Vereador Juliano Junior Kasper 

 

 

Vereador Vlademir Oro 

 


